



Vendredi 8 mars 2013 - 18:23

Institut Sainte-Catherine (Avignon): un patient grièvement brûlé suite à un incendie dans sa chambre

AVIGNON, 8 mars 2013 (APM) - Un patient de l'institut privé à but non lucratif Sainte-Catherine à Avignon, spécialisé en oncologie, a été grièvement brûlé jeudi à la suite d'un incendie dans sa chambre, a indiqué vendredi à l'APM le directeur médical de l'institut, Gaëtan de Rauglaudre.

Le feu s'est déclaré jeudi soir dans la chambre de ce patient. Des personnels de l'institut (88 lits) sont intervenus rapidement et la gestion de l'incendie a été "très bonne", ces personnels ayant reçu le matin même une formation contre les incendies, a rapporté le directeur médical de l'Institut.

Le patient grièvement brûlé a été transféré à Marseille.

Le feu n'a touché que la chambre de ce patient mais il a été décidé de fermer l'aile complète par mesure de sécurité. Des tests ont déjà été effectués et le seront encore dans les prochains jours. Les sept autres patients de cette aile et leurs familles ont été relogés dans l'établissement.

Les causes de l'incendie ne sont pas encore connues. Une enquête est en cours.

cb/ab/APM polsan

redaction@apmnews.com

CBQC8006 08/03/2013 18:28 ACTU